



CAMARA NACIONAL
DE COMERCIO Y
SERVICIOS DEL
URUGUAY

Comunicado de la Cámara Nacional de Comercio y Servicios del Uruguay: reestructura de la Dirección Nacional de Aduanas

En relación al fallo del Tribunal de lo Contencioso Administrativo sobre la reestructura organizativa que viene procesando la Dirección Nacional de Aduanas desde el año 2013, la Cámara Nacional de Comercio y Servicios del Uruguay quiere poner de manifiesto los importantes avances que se han alcanzado en términos de mejora de la eficiencia así como de profesionalismo de la gestión aduanera, y su impacto positivo en el desarrollo de las actividades privadas.

No quedan dudas, que en los últimos años la Dirección ha iniciado un proceso de cambio con el objetivo de constituirse como un verdadero organismo facilitador del comercio exterior.

En este sentido, la Cámara apoya e impulsa el trabajo realizado, remarcando la importancia de continuar por este camino de mejora y modernización de la gestión aduanera, constituyéndose en una herramienta fundamental e imprescindible para la promoción y facilitación de un comercio exterior vigoroso y creciente, así como impulsor de una economía competitiva a nivel internacional.

Montevideo, 2 de agosto de 2016